

Gesamtschule Wulfen: Kopfrechnenmeisterschaft

12.03.2024 17:02 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Gesamtschule Wulfen: Kopfrechnenmeisterschaft



Gesamtschule Wulfen: Kopfrechen-AG zeigt starken Auftritt bei größter Kopfrechnenkreismeisterschaft Deutschlands

Bei der 2. Recklinghäuser Kreismeisterschaft im Kopfrechnen, ausgerichtet am Gymnasium Petrinum in Dorsten durch den gemeinnützigen Verein Reken rechnet e.V., glänzte die Gesamtschule Wulfen (GSW). Besonders hervorzuheben sind die Schüler der Kopfrechen-AG der GSW, die unter der Leitung von Alena Borgmann (Q1) und Dr. Katlen Schwane beeindruckende Erfolge erzielten.

„Die Kopfrechen-AG, eine Bereicherung der Begabtenförderung an der GSW, wird mit viel Engagement von Alena Borgmann geleitet. Alena, selbst eine talentierte Schülerin der GSW, hat bereits Erfahrungen auf höchster Ebene gesammelt, unter anderem bei der Weltmeisterschaft in Bielefeld“, so Schulleiter Hermann Twittenhoff.

Eine erfreuliche Premiere gab es für Isha Falak Sahi (Jg. 10) und Tim Salow (Jg. 5), die zum ersten Mal an diesem Wettbewerb teilnahmen. Dana Komorowski, konnte im Vergleich zum letzten Jahr deutliche Fortschritte verzeichnen und sich den respektablen 5. Platz sichern. Die Schüler der GSW haben nicht nur ihr mathematisches Talent, sondern auch ihre Lernbereitschaft unter Beweis gestellt. Alena Borgmann erreichte einen beachtlichen 4. Platz, was gleichzeitig die Qualifikation für die Münsterlandmeisterschaft bedeutet. Dana Komorowski platzierte sich knapp dahinter auf dem 5. Platz und hofft noch aufgrund ihrer hohen Punktzahl auf eine "Wildcard". Isha Sahi erreichte einen respektablen 10. Platz, während Tim Salow bei seinem ersten Wettbewerb wertvolle Erfahrungen sammelte. Aufgrund der hohen Teilnehmerzahl in dieser Kategorie bekamen die 5. Klässler keine Platzierungen genannt. Tim Salow hat es

aber ins obere Drittel geschafft.

Chancenlos war die betreuende Lehrerin Katlen Schwane. Alle Lehrer mussten gegen die Oberstufengruppe antreten. "Unglaublich, in welchem Tempo die Jugendlichen rechnen. Ich werde wohl noch etwas mehr in der AG üben müssen und mir Tricks zeigen lassen von Alena für das nächste Jahr," so die Biologie- und Chemielehrerin.

Die Kopfrechen-AG trifft sich regelmäßig montags in der Mittagspause im NW5 und ist offen für alle Schüler, die ihre Kopfrechenfähigkeiten verbessern möchten. Die AG unter der Leitung von Alena Borgmann und Dr. Katlen Schwane legt dabei nicht nur Wert auf Wettbewerbe, sondern bietet auch eine Plattform für den Austausch und die Weiterentwicklung mathematischer Fähigkeiten.

Die Gesamtschule Wulfen ist stolz auf die Leistungen ihrer Schüler und lädt weitere Interessierte herzlich ein, sich der Kopfrechen-AG anzuschließen.

Foto oben rechts: Zeigten sich zufrieden mit der erfolgreichen Teilnahme an der Kopfrechnenmeisterschaft: Schüler der Gesamtschule Wulfen.

Text und Foto: Gesamtschule Wulfen